



CARLTON CRISTOP

3 Pièces

85 m²

Réf. 5972

550 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur d'une résidence sécurisée de grand standing avec parc, piscine et tennis, à 10 minutes à pied des plages et des commerces de proximité, charmant appartement à rénover, traversant 3 pièces en excellent état d'environ 87m2 bénéficiant d'une très belle vue mer. Plein Sud et lumineux, il se compose d'un séjour d'environ 35m2 ouvrant sur une terrasse de 18m2, d'une cuisine équipée indépendante, d'une chambre ouvrant sur la terrasse principale vue mer, d'une seconde chambre avec balcon/terrace de 10m2 et de deux salle de bain. Marbre au sol et climatisation. Cave et parking extérieur. ...

In the secure and standing residence with park, swimming pool and tennis, to 10 minutes by walk from the beaches and shops, charming apartment 3 rooms of 87 sqm with excellent conditions, enjoying a beautiful sea view. South and bright, it consists of a living room of opening into a terrace of 18m2, an independent and equipped kitchen, a bedroom opening into the main terrace with sea view, a second bedroom with balcony/terrace of 10m2 and two bathrooms. Marble floor and air conditioning. Cellar and outdoor parking. Need a renovation. Ref: 5972

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

